



大楠

学校だより
日南市立東郷小学校
平成23年4月18日

東郷小学校の教育目標

思いやりの心を持ち、たくましく生きる児童の育成
やさしい子・考える子・たくましい子

平成23(2011)年度がスタート!

[サクラの咲き誇る校庭]

元気でかわいい24名の子どもたちが入学しました。全校児童195名が顔をそろえました。本年度は、「連携する教育」、「知・徳・体・食バランスのとれた子ども」、「信頼される楽しい学校」をキーワードに、「小中9年間を見通した教育」の取組を推進します。

自信と誇り ~ もっと伸ばしたい学力・体力・気力

始業式で二宮尊徳の教えの一つである「積小為大(せきしょういだい)」という言葉をお伝えしました。「小さな努力の積み重ねが、やがて大きな収穫や発展に結びつく」という意味の言葉です。

一日一日を大切に過ごし、学習や生活で覚えるべき事ややるべき事をしっかりと行い着実に積み重ねていく。そのことが様々な力(学力・体力・気力)や自信になります。自分の目標を引き寄せることにもつながります。



[玄関の二宮尊徳像]

教育目標達成のための学校経営計画

本年度、以下の取組を実践して本校の教育目標を達成したいと思います。

〈知育〉 ~学力向上~	〈徳育〉 ~温かな心~	〈精・鎗〉 ~体力向上~
<ul style="list-style-type: none"> ・学 ぶ 力 の 伸 長 ・基本的学習習慣の定着 	<ul style="list-style-type: none"> ・望ましい人間関係の醸成 ・基本的生活習慣の定着 	<ul style="list-style-type: none"> ・体 力 の 伸 長 ・健康安全の自己管理
具 体 的 に 実 践 す る こ と		
<ul style="list-style-type: none"> ○ 学力向上の体制を確立し学習成果を上げます。 ○ 具体的な授業改善、乗り入れ授業など、小中一貫教育の研究を充実させ、学ぶ力(意・操・能)を高めます。 ○ 読書活動の習慣が身につくようにします。 ○ 家庭学習の習慣が身につくようにします。 	<ul style="list-style-type: none"> ○ 全教育活動での人と人とかかわる学習を通し、思いやりや感謝の心を育成します。 ○ 特別支援教育体制を充実し、個の力が伸びるようにします。 ○ 家庭と連携し、生活リズムの整備と規範意識の高揚をします。 	<ul style="list-style-type: none"> ○ 体力向上プランを実践し、全国平均以上の運動項目を増やします。 ○ 安全に対する意識と態度の育成を行い、校内外における大きなけが・事故・事件を0にします。 ○ 健康教育や食育の取組を充実させ、病欠欠席0の日を増やします。(22年度は23日)
<ul style="list-style-type: none"> ○ 25年度の東郷小中一貫校を目指した教育の推進(内容・意識・施設) ○ PTA、県立日南くろしお支援学校、読み聞かせ支援団体、JA、地域、関係機関との連携した教育活動の推進 		

これからの予定

4/28(木) 学校参観日 PTA総会
5/10(火) 避難訓練(風水害)
5/12~13 修学旅行(6年)

5/17(火) 春の遠足(1~4年)
5/25~26 GAYAの会読み聞かせ
6/8~10 宿泊学習(5年)

22年度の読書賞~たくさん読みました「おめでとう!」

新2年 倉元俊弥さん 新3年 阪元莉来さん 新4年 松田陽菜子さん
新5年 岡本瑞紀さん 新6年 門川亜朱茄さん 新中学1年 松田杏華さん



田植え～お世話いただき、ありがとうございました

3月、JAはまゆう青年部のご支援・ご指導で、新5・6年生が校門前の学習田で田植え体験をしました。はじめ「冷たい！」などと田んぼに足を踏み入れるのをためらっていた子どもたちでしたが、植え方のコツを教わると一生懸命に苗を植えていました。

途中、カエルが飛び出したり泥がはねたりするハプニングもありましたが、食育につながる有意義な活動を行うことができました。



「簡単には いかないわね」

お元気で頑張ってください（離任）～ Good-by!



溝邊先生 日高先生 坂田先生

—— 溝邊由美子教頭先生へ ——

溝邊教頭先生は、いつでも明るくあいさつをしてくださったので、私も元気になりました。私は中学生になるのが不安でしたが、「あなたなら大丈夫！」という溝邊教頭先生の一言で不安な気持ちが解けました。自信をもって中学生になれそうです。いつでもどんな時も私たちの支えになってくださった先生とお別れすることがとてもさみしく残念です。いつも笑顔の溝邊教頭先生が大好きです。宮崎県教育研修センターでもお体に気を付けて、笑顔で頑張ってください。（新中学1年 外山綾菜）

—— 日高弥生先生（2年担任）へ ——

日高先生には屋外クラブ活動でお世話になりました。屋外クラブ活動では、ぼくが足をひねって活動ができなかった時に、優しく、「大丈夫？」と声をかけてくださいました。その時はとてもうれしい気持ちになりました。本当にありがとうございました。南郷小学校に行かれても、東郷小学校や、ぼくやぼくたちのことを忘れないでください。（新中学1年 富士貴博）

—— 坂田庸一先生（学校技術員）へ ——

坂田先生には3年間いろいろなことでお世話になりました。毎朝、学校のそうじや花の水やりをしてくださいました。そのおかげでぼくたちの卒業式は花いっぱいの会場となりました。とてもうれしかったです。坂田先生と過ごした時間は多くはありませんでしたが楽しかったです。いつでも笑顔の坂田先生。これからもその笑顔で頑張ってください。東郷中学校でもまた、いろいろなことでお世話になると思いますがよろしくお願いします。（新中学1年 山口倅生）

はじめまして（歓迎）～ Nice to meet you!

えだまさこ 江田雅子先生（教頭）、まつおかまさこ 松岡真佐子先生（特別支援教育担当）、たにぐちみつあき 谷口光明先生（学校技術員）、東郷小学校によろしくお越しくございました。

ぼくたちは先生方がいらっしゃるのをとても心待ちにしていました。

東郷小学校について紹介します。東郷小学校には約200人の児童がいます。ぼくたちの学校の良いところは、みんな元気で明るく素直なところです。毎朝落ち葉拾いなどのボランティア活動もしています。また東郷小学校の周りには自然もたくさんありとてもよい所だと思います。

主な行事としては、1・2年生が芋掘り体験、3年生がサト練り体験、4年生が音楽大会参加、5年生が宿泊体験学習とチョロ船体験、6年生が修学旅行、餌肥の食べ歩き町歩きなどがあります。早くこの学校に慣れてみんなの顔と名前を覚えてください。いろいろなことでお世話になると思いますがよろしくお願いします。（新6年 重倉健人）



江田雅子教頭先生 松岡真佐子先生 谷口光明先生

